



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Abril 2015. Número 2.665 comunicacion@iusevillaciudad.org

LA UNIVERSIDAD EN NUESTRO COMPROMISO PÚBLICO



En el día de ayer nuestro candidato **Daniel González Rojas** participó en la manifestación que los alumnos, profesores y personal administrativo de la **Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Sevilla (US)** han llevado a cabo por el barrio de Los Remedios para denunciar el estado obsoleto en que se hallan sus instalaciones y reclamar la reactivación del plan de inversiones de su nuevo centro.

González Rojas, que ha estado acompañado por varios miembros de su candidatura como el concejal Luis Fernández y Marisa Infantes, mostró el apoyo absoluto de Izquierda Unida a una reivindicación justa y necesaria y a la que se le debe dar una respuesta adecuada desde las administraciones públicas de la forma más urgente posible.



Casi al mismo tiempo, **Eva Oliva**, candidata número dos al ayuntamiento acudió invitada al la jornada central de la Semana Mundial de Acción por la Educación que se celebraba en la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Sevilla. Tuvo la oportunidad de expresar a los organizadores nuestro compromiso con la enseñanza pública, así como entregó un diploma a una niña de educación infantil (momento de la foto) de uno de los numerosos colegios que acudieron.



También en la Universidad, pero esta vez en la de Comunicación, nuestra también candidata, la número cuatro **Nora Casalanga** acudió a un debate político, junto con alumnos y profesores de esta facultad sobre el papel de los medios, la coyuntura política y social y el momento crítico por el que atraviesan. El evento **USVIBRANTE** pretende unir política y universidad. A pesar de haber sido invitados todos los partidos políticos, tan solo acudió el PA e Izquierda Unida.

El PP no acudió ni a los actos de la Facultad de Comunicación ni a los de Comunicación. Parece que solo estaba interesado en el paseo por Los Remedios y para polemizar con la Junta de Andalucía.